



Ein Koffer für die letzte Reise

Die Jugendlichen (Kl.10b) der IGS Zell beschäftigten sich im Religionsunterricht mit dem Thema: „Leben nach dem Tod“. Im Kunstunterricht wurden ihre Gedanken künstlerisch umgesetzt. Dafür gestalteten sie einen Koffer. Die Idee stammt aus dem Buch „Einmal Jenseits und zurück - Ein Koffer für die letzte Reise“ von Fritz Roth: Der Titel des Kunstprojektes fordert auf sich zu besinnen: auf die Endlichkeit jedes Lebens, auf die Notwendigkeit der Identifikation des individuell Wesentlichen. Faszinierend und unterschiedlich sind die Ergebnisse, die jetzt in einer Ausstellung vorgestellt werden:

**Anfang bis Mitte Juni 2018
in der Kirche in Ober Kostenz**

Pfarrerin Edeltraud Lenz lädt ein zu einer Veranstaltung der genaue Termin wird noch bekannt gegeben.



